

Auszeichnung verdienter Tiroler

Am Festtag »Maria Himmelfahrt« wurden von Landeshauptmann Weingartner nun schon traditionsgemäß, an verdiente Tirolerinnen und Tiroler hohe Auszeichnungen verliehen. Im folgenden sind jene ausgezeichneten Personen angeführt, die im Verbreitungsgebiet des »brennpunkt« ihren Wohnsitz haben.

DIE BEZEICHNUNG »ERBHOF« ERHIELTEN:

Franz Mair,
Bauer beim Pachmair in Uderns
Hans Mair,
Bauer beim Streit in Weerberg
Josef Oblasser,
Bauer beim Gitscher in Mayrhofen
Franz Pöll,
Bauer beim Hackler in Achenkirch

DAS VERDIENSTKREUZ WURDE VERLIEHEN AN:

Ing. Hansjörg Geiger in Schwaz
Peter Moser in Alpbach
Peter Prasch in Schwaz
Dekan Josef Trojer in Schwaz

DIE VERDIENSTMEDAILLE WURDE VERLIEHEN AN:

Dietger Ascher in Eben /Pertisau
Josef Blaas in Vomperbach
Heidi Fankhauser in Fügen
Wolfgang Fimml in Jenbach
Josef Furtner in Stans
Dr. Rudolf Harb in Weer
Josef Heubacher in Schwaz
Mag. Walter Knapp in Schwaz
Waltraud Kolbitsch in Zell
Adolf Madersbacher in Reith
Berta Rampl in Kramsach
Josef Riedhart in Ramsau
Johann Sporer in Buch

Der »brennpunkt« gratuliert
allen Ausgezeichneten auf das
Herzlichste!